



El corazón de La Mancha se mueve

Apenas han pasado dos meses desde que se reiniciarán las obras del aeropuerto y ya son más de quinientas las personas empleadas. Es posible que, muy en breve, la cifra aumente hasta mil. Esto quiere decir que se van cumplir los plazos previstos y que los sueños empiezan a tener forma. El próximo verano podremos poner rumbo a cualquier país de la tierra teniendo como aliado un avión en la puerta de casa. Esto va a suponer algo fundamental para la sociedad de nuestra provincia, que verá como se incrementan todos sus niveles de bienestar y sus expectativas de futuro. Ciudad Real está de enhorabuena.

Y en ese orden de cosas que darán que hablar está la primera edición de la feria denominada España Original. Hasta el nombre es bonito. Hablamos de la Feria de las Denominaciones de Origen y otras indicaciones de calidad, que tendrá lugar en la capital del 25 al 28 de octubre. Se trata de crear un lugar privilegiado de encuentro entre fabricantes de productos alimenticios de calidad y distribuidores nacionales e internacionales.

El corazón de La Mancha se mueve. Las flautas de umbría anuncian las buenas nuevas. Sí, además, lloviera, seguro que llegaríamos al éxtasis.

